

# LA EMPRESA MARTÍNEZ OTERO CONTRACT RECIBE HOY MARTES A VISITA DE UNA UNIDAD MÓVIL DE ADOS

La empresa Martínez Ótero Contract SL acoge hoy martes 2 de septiembre una nueva campaña de donación de sangre promovida por ADOS.

Con el objetivo de facilitar la participación de sus trabajadores y trabajadoras, una unidad móvil de la Agencia está estacionada dentro del recinto de la empresa en horario de 10:00 a 14:00 horas.

Desde lo comienzo de las campañas de donación de sangre en unidades móviles en esta empresa, ADOS ha visitado las instalaciones de Martínez Otero Contract en A Estrada desde el año 2012, lo que ponen de manifiesto a dilatada trayectoria de colaboración y compromiso que tiene la empresa con las iniciativas encaminadas a promover el solidario gesto de la donación de sangre.

ADOS quiere mostrar su reconocimiento a la Dirección de Martínez Otero Contract S.L. por su colaboración y apoyo en la labor de recogida de donaciones de sangre, agradecimiento que hace extensivo a todos los profesionales de esta empresa que participan en esta iniciativa solidaria.